



Primaria LASALLE

¡Una maravillosa aventura de crecimiento y desarrollo integral!

La etapa escolar, la última de la infancia, es crucial en el desarrollo de la persona. El pensamiento abstracto y matemático despiertan. Hay mayor dominio de funciones ejecutivas como la atención y la toma de decisiones. Los círculos sociales más allá de la familia cobran gran relevancia y el cuestionamiento a las normas se vuelve retador. Un ambiente amoroso pero firme, que trascienda lo académico e impregne el proceso de aprendizaje con la práctica de valores y una mirada humana es la clave de un desarrollo feliz, armonioso e integral que potencie este importante momento de la vida.

A lo largo del período escolar los niños serán capaces de expresarse cada vez mejor, desarrollarán sus habilidades de lecto-escritura y ampliarán sus vínculos sociales y amistades. Empezarán a expresar preferencia por formas más específicas de aprendizaje y se mostrarán más seguros y hábiles para trabajar en equipo, hacer planes, practicar deportes y sentir afinidad por actividades o pasatiempos. A partir de los 9 años empiezan a pensar de forma más independiente y a experimentar muchos sentimientos, lo que hace fundamental que aprendan a interiorizar los límites, a desarrollar empatía y a gestionar sus emociones.

¿Cómo respondemos en la educación lasallista a esta necesidad de la familia costarricense?

Lo hacemos mediante un abordaje integral que tiene como pilares la mirada amorosa y humana, la innovación pedagógica y los valores cristianos.

El eje de todo nuestro proceso educativo son los niños.

Queremos que sean felices y sabemos que para ello es importante que construyan hábitos, que amen lo que hacen cada día y que desarrollen un profundo respeto por sí mismos, por sus semejantes y por el entorno que les rodea. Es una aventura apasionante cuyo norte es definir un modo de ser y de vivir solidario y fraterno, donde nos asombramos y conmovemos con la realidad y nos comprometemos con acciones transformadoras a la luz de los valores cristianos.

El abordaje es diario e integral. Nuestra metodología de desarrollo por competencias desde el enfoque socioformativo trabaja las habilidades básicas y las específicas de cada asignatura, pero más importante, se avoca al desarrollo de competencias esenciales que se orientan hacia la autorrealización con mirada trascendente, transformadora y de impacto social. El deporte, la tecnología, el arte, los idiomas y las ciencias no son fines, son medios para sensibilizar y provocar reflexión. El trabajo con proyectos permite proponer problemas y facilita espacios para que, en comunidad, los niños desarrollen una mirada crítica de la realidad, busquen soluciones y propongan respuestas transformadoras con visión humana, solidaria, cristiana y sostenible.



“La Salle forma personas íntegras y completas, que tienen valores clave para guiar sus acciones y que lideran desde el servicio a los demás. Además, se conducen de manera fluida en otros idiomas y con la tecnología, con un amplio desarrollo en artes, el deporte y ciencia. Cuando no estemos más al lado de ella para guiar sus pasos, confiamos que esa formación le permitirá enfrentar con seguridad y éxito al mundo, desde la fe en Dios y actuando como Sal y Luz para el prójimo y la sociedad”.

(Familia Agüero Díaz | 1º grado).



Aprendizaje basado en proyectos

Metodología donde los contenidos cobran vida de manera interdisciplinaria y transdisciplinaria, permitiendo plantear problemáticas, reflexionar sobre realidades diversas, buscar soluciones, aplicar valores y aprender en comunidad.

#SOMOSLASALLE

Primaria La Salle ofrece a los niños y sus familias...

Laboratorio STEM (Science, Technology, Engineering, Mathematics).

Programa de Certificación Cambridge para el idioma inglés (Flyers A2 y A2+).

Inglés conversacional.

Experiencia artística a través de talleres exploratorios y lecciones de artes plásticas.

Francés como tercera lengua.

Programa distrital "Leer para soñar y transformar" para fortalecer el placer por la lectura y los valores.

PROGENTIS® para el entrenamiento de destrezas en resolución de problemas, lógica e información lectora.

Semana de la Expresión Lasallista (creatividad, arte, deporte y valores lasallistas).

Programa Spelling Bee para fortalecimiento del vocabulario en inglés.

Programa Escuela de Familia Lasallista para acompañar el desarrollo integral de los niños mediante charlas educativas.

Space Camp: para fortalecer idioma inglés, habilidades blandas, y entrar en contacto con la Ciencia y la Tecnología en un ambiente multicultural.

Programa de Bachillerato Internacional Norteamericano (a partir de 5° grado)*.

Programa Ciudadanía Joven para promover la participación, la democracia y la toma de decisiones.

Programa de Aprendizaje Integral Lasallista (PAIL) con diversidad de experiencias en idiomas, artes, deporte, salud, ciencia y tecnología*.

Grupo Pastoral y Convivencias por nivel para fortalecer la práctica de valores y la espiritualidad.

Club de la Amabilidad (CLAM) para desarrollar los valores de la fraternidad y la solidaridad.

Servicio de After School* hasta las 6:00 p.m.

Actividades deportivas (natación, atletismo, fútbol, basquetbol y voleibol).

Orientación educativa y psicopedagogía.

Servicio de transporte en diferentes rutas y alimentación*.

*Solicitar información complementaria.

#PRIMARIA

Amplias instalaciones y zonas verdes



En la etapa escolar, el desarrollo social, emocional y espiritual tienen tanta importancia como el físico y el mental cuando se trata de fortalecer bases para los años venideros e inclusive, para la vida adulta. Por eso, la elección de un centro educativo es una tarea de mucha responsabilidad que implica revisar cómo, el proceso educativo, acompañará al niño y a la familia en el reto de lograr un desarrollo pleno que potencie el futuro.

- ¿Deseas ofrecer a tu hijo experiencias diversas e interesantes que potencien sus habilidades y talentos y motiven su aprendizaje mediante la aplicación práctica de contenidos, el análisis de la realidad y la búsqueda de soluciones colaborativas? Sí No
- ¿Quieres que tu hijo, en esta etapa fundamental de la vida, tenga la oportunidad de estar en contacto con los idiomas, el arte, la cultura, la ciencia, la actividad física, el uso productivo de la tecnología y la práctica de valores? Sí No
- ¿Te gustaría que tu hijo pueda disfrutar de amplias zonas verdes para la recreación y de actividades y experiencias de aprendizaje que le permitan desarrollar integralmente sus afinidades, talentos y habilidades particulares? Sí No
- ¿Necesitas sentirte tranquilo sabiendo que tu hijo es acompañado por un equipo docente altamente calificado y preocupado por facilitar un proceso de aprendizaje amoroso, inspirador, significativo y de excelencia académica? Sí No
- ¿Buscas una institución fraterna y cercana que camine contigo y con tu familia en el maravilloso proceso de construir las bases académicas, emocionales y espirituales de un futuro exitoso y prometedor? Sí No

Si has respondido con un "sí" a varias de estas preguntas la opción educativa lasallista es lo que buscas. Ponte en contacto con nosotros y conversemos, ¡de familia a familia!

Teléfono: 2291-1633
 WhatsApp: 7054-9776
 admisiones@lasalle.ed.cr www.lasalle.ed.cr
 Colegio La Salle CR
 Colegio La Salle Costa Rica

San José, Costa Rica, Sabana Sur, del Colegio de Médicos y Cirujanos, 100 metros al este y 300 metros al sur.

